



REALIZA SEGUNDO SIMULACRO

Afina INE el sistema para elección judicial

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gtmm.com.mx

A menos de un mes de que se lleve a cabo la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) realizó ayer el segundo simulacro nacional de cómputos distritales, cuyo procesamiento comenzará la noche del próximo 1 de junio y concluirá 14 días después.

Desde las 12:00 horas, las 32 juntas locales ejecutivas y los 300 consejeros distritales del país simularon diversas situaciones operativas reales, como la captura y envío de votos mediante dispositivos móviles, hasta la emisión de actas, la digitalización de documentos y la publicación inmediata de resultados en el portal de cómputos del INE.

Integrantes del Instituto Electoral verificaron los

LAS 32 JUNTAS LOCALES y los 300 consejeros distritales del país realizaron ejercicios para verificar que el método de cómputo funciona de forma correcta previo a junio



Foto: Especial

La junta distrital del INE en Yucatán preparó a sus consejeros para los cómputos distritales. Entre los ejercicios simularon la emisión de actas y la digitalización de documentos.



tiempos de votación y validaron la operación técnica del sistema de cómputo de la elección, en la que se elegirán a jueces, a magistrados y a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

También se reprodujeron situaciones que pudieran presentarse durante los comicios y se comprobó la estabilidad, la robustez, la seguridad y la funcionalidad del sistema sin interrupciones.

Entre los ejercicios los consejeros completaron el flujo funcional y continuo de la captura, así como el procesamiento para los seis tipos de elección: de la SCJN, el Tribunal de Disciplina Judicial (TDJ), la sala superior, las salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), las magistraturas de circuito y los juzgadores de distrito.

El INE resaltó que sus mecanismos de seguridad lograron repeler posibles ciberamenazas como ataques de denegación de servicio o intrusiones externas.

Este simulacro refuerza los resultados del primero, realizado el pasado 30 de abril, donde ya se había validado el rendimiento general de la plataforma de cómputos web.

Afirmó que estos ejercicios buscan ofrecer

certidumbre a la ciudadanía, demostrando que los resultados podrán ser consultados en tiempo real con total transparencia, tanto a nivel nacional como por circunscripción, circuito y distrito judicial.

Además, las ciudadanas y los ciudadanos podrán observar a nivel nacional, circunscripción, circuito y distrito judicial cómo se llevan a cabo los cómputos distritales de la primera elección del Poder Judicial.

El Instituto Electoral realizará el tercer simulacro de cómputos distritales de la elección judicial el próximo 18 de mayo, que será el último ejercicio que realice el ente electoral previo a que se renueven miles de cargos del sistema judicial del país.

CONÓCELES

- El INE habilitó la página Conóceles, Practica y Ubica, en la que los votantes podrán acceder a los nombres de los candidatos a jueces, magistrados y ministros de la Corte.
- Las y los interesados en saber más sobre los aspirantes podrán hacerlo al ingresar a la página: <https://candidaturas poderjudicial.ine.mx/>